

Yquelon

Théâtre : 1 500 personnes sur six représentations

Le succès de la troupe Entre scène et mer ne se dément pas d'année en année. « Pas moins de 1 500 personnes sur les six représentations de la pièce *Pique-nique à l'usine* qui se sont déroulées, à guichets fermés, ces deux week-ends, explique Andrée Martin. Nous avons dû refuser environ 200 personnes. »

Le rideau s'est refermé, samedi soir, devant un public enthousiaste, applaudissant debout les actrices et les acteurs de la troupe. Une sixième représentation qui s'est déroulée en présence de Solveig, Élyse et Lilas, les trois Demoiselles de Granville Terre et mer, élues le 24 novembre, qui effectuaient leur première apparition publique.

Une grande partie des bénéfices sera remise à l'AFM Téléthon, et aux



Le rideau est retombé, samedi soir, après six représentations de la pièce « *Pique-nique à l'usine* » jouées à guichets fermés.

CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

organisé par le Lions-club », conclut André Martin.